
Nous sommes tous des Schtroumpfs ! !
On les connaît, ces petits personnages de bande dessinée, ayant chacun un caractère marqué : le rigolo, le 
grognon, le savant, le sage, le pragmatique, l’artiste, l’amoureux, l’écolo invétéré, le savant fou, le cuisinier, le 
cueilleur de salsepareille, le gaffeur, le mystérieux et j’en passe. 
Ils forment une grande communauté qui fonctionne précisément sur la complémentarité de leurs différences. 
Chacun connaît la particularité des autres et sait « faire avec », c’est-à-dire : vivre des aventures au quotidien en 
sachant quoi attendre des autres, sur qui on peut compter, bref, ils connaissent leurs propres ressources, leur 
richesses, mais aussi leurs défauts et leurs écueils.
Ce qu’ils ont en commun, c’est qu’ils vivent cachés , dans un petit monde en marge du nôtre, avec un habitat 
inhabituel ,pensez donc : des champignons ! c’est pas des maisons , ça ! ! Et en plus : ça se mange ! Ca peut 
disparaître d’un instant à l’autre et laisser table rase pour que l’herbe de la forêt repousse comme s’il n ‘y avait 
jamais rien eu !
Et puis, ils sont tous de la même couleur : partout où ils vont, on les repère parce qu’ ils sont bleus, donc 
marqués d’une marque indélébile, pas verts comme les martiens, pas rouges comme les Indiens, pas jaunes 
comme les marsupilamis,  pas blancs comme les fantômes : ils sont tout bleu ! Ils ont un drôle de langage avec 
des mots bien à eux, et s’ils se comprennent entre eux, ce n’est pas toujours le cas à l’extérieur de leur monde. Ils 
aiment tous leur forêt, leur lieu de vie normalement si tranquille, où chacun vaque à ses petites occupations sans 
se soucier de « l’autre monde ». Et enfin, ils vivent tous sous la même menace : Gargamelle, nom qui évoque la 
gorge et le fait d’être avalé, et qui correspond au personnage cristallisent toutes leurs craintes.
Il est bien loin, le temps de la lecture des albums des Schtroumpfs ! Pourtant il revient en mémoire comme un 
scénario qui illustre ce que nous vivons ici : nous sommes donc tous des Schtroumpfs ?
Peut-être, mais avec un bémol toutefois : c’est que eux se connaissent. Et ont conscience d’appartenir à une 
même et unique communauté. Qu’on le veuille ou non, il en va de même aux Cabanes !
Notre point faible, c’est le manque de connaissance et de lien, sachant aussi que la population cabanière change 
et évolue en permanence. Nous ignorons encore trop les problèmes et les ressources de notre entourage, les 
savoirs-faire et les envies.
Déjà, le « réseau cabanier » s’est élargi depuis un an, associant les différents secteurs : Bosc, Viel, Fournieux, 
Couarche et mas isolés, permettant une meilleure circulation des informations, une plus grande richesse des 
échanges, des points de vue et des propositions. Chaque occasion de se retrouver permet de créer du lien et de la 
dynamique, mais aussi de passer un bon moment ensemble.
Le  1er juin, l’assemblée générale de l’association des cabaniers se schtroumpfera et ce sera l’occasion de se 
reschtroumpfer ensemble pour schtroumpfer l’avenir et boire le schtroumpf de l’amitié ! ! 

Gaëtang de l’Or

FESTEJADAS

GALETTE CABANIERE :
Le 7 janvier dernier, l’association des Cabaniers a proposé  un spectacle aux enfants de 5 à 105 ans, à l’occasion 
de la Galette des Rois. «Le spectacle « Le grand Chaperon Rouge et le petit Loup » , présenté par la Cie 
Scenofolies, faisait intervenir deux comédiennes et un technicien. Il se révéla d’une grande qualité artistique et 
technique, digne de salles de théâtre. Il provoqua l’enthousiasme des vingt huit enfants présents ce jours-là, mais 
les adultes se prirent également au jeu ! ! Sur la quarantaine de parents présents, un peu plus de la moitié pu 
rentrer dans la salle. Les autres restèrent à tchatcher dehors, sous un beau ciel d’hiver. 
Après une bonne heure de spectacle sans relachement d’attention de la part des petits, la galette fut partagée, 
dehors également, devant le coucher de soleil sur l’étang ! Pendant ce temps, les enfants s’égayaient partout dans 
le jardin, occupés à des jeux improvisés.
Le succès de cette après-midi fut total et incite à reconduire de telles rencontres.

SOUK LES CABANES :
Un deuxième vide-grenier aura lieu le 3 juin prochain, avec , pour les enfants, une bourse aux jouets qu’ils 
animeront eux-mêmes, et pour les adultes : un échange de plantes. Alors préparez vos boutures, semis et 
marcottages ! ! 
En associant vide-grenier, vide-panier et remplis-gosier ! !, le prochain  repas des Cabaniers aura lieu le même 
jour, tandis que le souk pourra se prolonger dans l’après-midi afin de laisser plus de temps aux chalands !

LA MAIADA 5e édition du festival occitan du mois de mai :



CAMARGUE AU CLAIR DE LUNE :

Festival "La Camargue au clair de lune!" samedi 26 mai à Mauguio.
Victime de son succès, le festival "les cabanes au clair de lune!" n'a pu avoir lieu la saison dernière pour des 
raisons "d’'insuffisance de parking et de site trop exigu".
Cette année le festival se déplace vers un site bien plus grand et bien connu des melgoriens: la manade Le Mas 
des Pauvres avec un titre légèrement adapté pour la circonstance: La Camargue au clair de lune!
 
"La Camargue au clair de lune!" .
Samedi 26 mai 2007 , dans le site exceptionnel de la manade "Le Mas des pauvres" sur les berges de l'étang de 
l'Or, route de Candillargues à Mauguio (34).
Un festival champêtre, convivial, ambiance familiale, basé sous le signe de la Terre.
A partir de 14heures: -Expos d'artisans d'art, d'artistes plasticiens.
                                   -Visite des berges de l'étang de l'Or à pied, à vélo, à cheval...
                                   -Atelier de poterie
A16h: spectacle pour les enfants, petits et grands
A 17h30: forum débat sur le jardinage biologique
A 19h: concert de la chorale de la MJC de Mauguio
A 21h30, concerts des groupes:
-Les Réverends, le groupe de funk/reggae/rythm'n blues de Roland Ramade (ex reggl'yss), chansons en français .
-Spi et la Gaudriole, le célèbre baletti trad/rock/oc de Spi
-Chansons des deux rives par le collectif Méditerranée, formation de musiques métisses créé à l'initiative du 
chanteur Bangril.
 
Organisé par l'association Les Copains d'Abord. renseignements réservations 06 76 78 57 75. 
Entrée 10 euros (gratuit pour les moins de 16 ans). Billetterie Les Copains d'Abord 
(contact.lescopainsdabord@club-internet.fr) et billetteries carrefour,fnac ...points de ventes habituels.
 
LA CABANE TREMPEE
Bonjour tout le monde,
Cette année encore, "La Cabane Trempée" y va de ses Salons-Jardins d'Art! ( Carton et plan d'accès joint.)
Et toujours plus de renseignements sur : Http://www.lacabanetrempee.com/
A bientôt, donc, avec mes amitiés.
Denis Leenhardt.
Le salon artistique du Collectif de la cabane Trempée se tiendra les jours suivants sur le lieu du même nom :
1,5,6,7,8,12,13,17,19,20,26,27,mai ainsi que 2 et 3 juin>. 
Renseignements : 04/67/29/63/21

INFOCABANA :

BUS SCOLAIRE :
Nouvelle du  bus scolaire : la décision finale est tombée par courrier, c’est niet, il n’y a aura pas de service de 
ramassage ! Raison invoquée : pas assez d’inscrits. c’est évident qu’en l’absence de toute concertation avec les 
interessés, des horaires ont été fixés qui n’arrange personne : certains doivent même faire un kilomètre en voiture 
pour aller jusqu’à l’arrêt une demi-heure avant la rentrée des cours, alors qu’ils sont à 1,5 km du collège ! 
Forcément, ils ne peuvent pas être très motivés !
Farem com’aquo ! On fera comme ça, on continuera à faire partir des Cabanes une douzaine de véhicules touts 
les matins et soirs, et on acceptera tout les sermons sur le « tout-automobile », la pollution, le réchauffement 
plantaire et les embouteillages dans Mauguio !… 
Ou comment dissuader un quartier de trouver des solutions aux problèmes ! !Merci Papa Noël, disions-nous dans 
le dernier n° ! !

NETTOYAGE DE PRINTEMPS :
Un nettoyage des bords de l’étang et des cours des berges  du Salaison est organisé le        conjointement par 
l’Association des Chasseurs Melgoriens, Les Verts et l’ass des Cabanes de l’Etang de l’Or.

LEGUMES BIO  A BENTENAC :

mailto:contact.lescopainsdabord@club-internet.fr
http://www.lacabanetrempee.com/


CARNET :

Nous avons appris la disparition de l’un des nôtres : M.Ivchine, résidant rue de la Partègue et participant 
activement à la vie cabanière. Nous nous associons à la douleur de ses proches et leur adressons nos sincères 
condoléances.

RENDONS à CESAR…

A l’origine de notre association, il y avait l’eau.
Les plus anciens parmi les cabaniers se souviennent de ce combat difficile qu’ils finirent par gagner en s’unissant 
pour la création, à leur frais, du réseau de distribution d’eau potable des cabanes.

Gérer et  préserver ce bien commun et vital, constitua une part importante de l’activité de notre association 
jusqu’en 1990 où la possibilité d’une prise en charge par la commune fut pour la première fois envisagé.

Depuis cette date, le parcours fut long :réunions, médiations, négociations, 
acquisition par la mairie des parcelles traversées par les tuyaux...

En juillet 94 la dernière facture d’eau est rédigée par l’association.

Enfin, en avril 2006, nous arrivons à convaincre M.PRADEILLE maire de Mauguio et Mme BRUGUIERE 
présidente du SIVOM, de mettre un point final au dossier.

Quelques semaines avant notre dernière assemblée générale, le SIVOM a accepté l’intégration définitive du 
réseau d’eau des cabanes. ( délibération n°106 B1.5.5 du 20/10/05).
Cette information n’a pas circulé. On n’est jamais si bien servi que par soi même! Il faut dire que le désordre et 
la confusion provoqués et longuement entretenus, donnèrent à notre dernière assemblée générale un caractère de 
coup de force, peu propice à ce type d’annonce.

Je sais néanmoins que les plus anciens seront intéressés d’apprendre que le mandat qu’ils m’avaient confié a été 
honoré parfaitement sur ce lourd dossier. Je les remercie de m’avoir fait confiance.
Robert BUISAN
Réponse de l’association : nul n’a songé à remettre en question le travail effectué par l’ancien président. Les 
règles du fonctionnement associatif induisent des changements de responsables, par vote démocratique. Ce qui 
peut passer pour un « coup de force » était en fait une volonté d’ouverture de l’association au plus grand nombre 
afin que nos voix pèsent plus et se fassent mieux entendre auprès des institutions. Cette élargissement change 
effectivement les données de l’échange entre nous , dans le sens d’un enrichissement des points de vue et idées 
.La remise en jeu des mandats électifs lors de chaque assemblée générale fait également partie de ces règles. 
Toute personne souhaitant contribuer à la marche de l’association  est la bienvenue.
Merci  à Robert pour cette précision.


